第73回「社会を明るくする運動」うきは市青少年弁論大会

て掲載します。 賞された3名の方の作品を3号続け年弁論大会で最優秀賞、優秀賞を受会を明るくする運動」うきは市青少会を明るに開催された第73回「社

〜最優秀賞〜

浮羽究真館高等学校2年 現実逃避のすすめ



ので、とても苦痛を感じ、長時間続ても苦手なので、長い間、机に向かっているとストレスを感じてしまいます。例えば、私は長時間の勉強がとす。例えば、私は長時間の勉強がとす。例えば、私は長時間の勉強がとす。例えば、私は長時間の勉強がと

地強とした。今も、 地強をするとき、「2時間は集中した。 をするよう」と思っても、ストレス のせいで結局30分ももたずにやめてしまうことがよくあります。そんな時、 まうことがよくあります。第三者か をするようにしています。第三者か をするようにしています。第三者か をするようにしています。第三者か をするようにしています。のせいでより をするようにしています。のせいでより をするようにしています。のもいこと をするようにしています。のます。

頑張ろうと思えるようになります。を方向に向かいがちですが、好きなな方向に向かいがちですが、好きなな方向に向かいがちですが、好きなな方向に向かいがちですが、好きないがっていると、どうしてもネガティブ組んでいると、どうしてもネガティブ

ではありませんでした。しかし、運 こで、私は壁にぶつかったときは現実 気分転換をすることで能率が上がり、 を思い出し、少し休んでみるかと好 登校することです」と言われたこと 動会の前日、担任の先生が「今日の いと思っていたので、あまり、乗り気 分転換したら?」とアドバイスしてく ストレスが溜まると蕁麻疹など体に のは、母の言葉がきつかけです。私は 逃避をするようになりました。 苦手な勉強も楽しくなりました。そ きなことをやってみました。すると、 宿題は、しっかり休んで明日元気に れましたが、最初は時間がもったいな よくありました。そんな時、母は「気 も身体的にも苦しい思いをすることが 出てしまう体質だったので、精神的に 私が現実逃避をするようになった

合わなければならないこともあるときていく上では現実逃避せずに向きは必要不可欠なものなのですが、生このように、私にとって、現実逃避

の時、 間同士の諍いは、お互いがしっかり向 思います。それは人間関係です。 できます。 分かり合い、関係を修復することが 相手としつかり向き合えば、お互いに ちに解決するように心掛けています。 係のトラブルはなるべくその日のう 私はこの経験を教訓にして、人間関 き合うべきだったと後悔しています。 ましたが、今は、もっと正面から向 ました。当時はそれでよいと思ってい と関わりたくないと思うようになり 問題がこじれて、その友達とは二度 ようとはしませんでした。その結果、 お互いに向き合うことなく仲直りし ブルを抱えてしまいました。しかし、 小学校の時の体験からです。小学生 にはなりません。私がそう思うのは まりとなって心に残り、本当の解決 き合って解決しないと、ずっとわだか 私は友達との間に大きなトラ

現代はストレス社会と言われ、生きていれば必ず何らかのストレスを感きていれば必ず何らかのストレスを感じたら、少トレスを解消しています。みなさんも、トレスを解消しています。みなさんも、トレスを解消しています。みなさんも、しの間、夢の世界にエスケープしてみしの間、夢の世界にエスケープしてみませんか。